



## Mathématiques ludiques!

publié le 15/05/2020

Parce-que l'apprentissage des mathématiques peut se faire de manière ludique, voici quelques travaux d'élèves de 6ème. Ils se sont régalés de crêpes (travail sur le calcul) pendant les vacances puis, ont réalisé une maquette de château (travail sur les solides, les patrons) cette semaine. Bravo à eux !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**